

ひたちなか海浜鉄道の復旧に向けて

3月11日の東日本大震災発生から2か月あまりが経過いたしました。

今回の震災によりお亡くなりになられた方々に対して、哀悼の意を表しますとともに、被災された方々に、心からお見舞い申し上げます。

当社に対しても、たくさんの温かいお言葉や応援メッセージ、グッズや切符のご購入など、様々なご支援をいただいておりますことを、心より御礼申し上げます。

震災により、当社湊線ご利用のお客様にお怪我はありませんでした。また、従業員、車輛においても被害を免れておりますが、線路等の施設に甚大な被害を受け、復旧費用は約3億円と見込んでおります。

現在、勝田～平磯間については7月中旬、平磯～阿字ヶ浦間については7月末の運行再開を目途に、鋭意復旧工事を進めております。代行バスは湊線復旧まで運行いたしますので、引き続きご利用の程お願い申し上げます。この間、皆様には大変ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解ご了承下さいますようお願いいたします。

運行再開後も、公共交通の責務である地域活性化のため、社員一同全力で取り組んで参ります。より一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

平成23年5月17日

ひたちなか海浜鉄道株式会社
代表取締役 吉田 千秋